



**Le fils autoproclamé du président Paul Biya, Georges Gilbert Baongla, vient d'être interpellé devant Express Union Etoa-Meki. Il est actuellement, selon les sources, détenu à la Police judiciaire de Yaoundé.**

Aucune information ne filtre pour moment sur les raisons de l'interpellation de cet homme à la grande gueule. Très connu des médias, Georges Gilbert Baongla, a intervenu ce matin par téléphone sur ABK, une radio privée qui émet depuis la capitale économique Douala.

Durant son intervention, il a une fois de plus tiré à boulet rouge sur plusieurs personnalités de la république, parmi lesquelles, le ministre de la justice Laurent Ezzo, Marcel Niat Njifenji, le président de l'Assemblée nationale, ou encore Ferdinand. Ngoh Ngoh, le ministre d'Etat, Secrétaire Général de la Présidence de la République

**Nous y reviendrons...**